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Exklusive TV-Berichterstattung über Zeitfracht Medien:
(English text version see below in the document)

Ein aktueller Beitrag im „Thüringen Journal“ des MDR zu unseren Investitionen am Logistikstandort Erfurt wurde gestern Abend gesendet. Er gibt detaillierte Einblicke in die kontinuierlichen Investitionen und Innovationen von Zeitfracht Medien und Kolibri360. Der Bericht ist ab sofort über die ARD-Mediathek erreichbar. 

Direkt zur Fernsehsendung im MDR Thüringen Journal

Die Sendung stellt die neuen Verpackungsmaschinen und die innovative Print-on-Demand-Druckanlage in den Mittelpunkt. Diese Investitionen ermöglichen es Zeitfracht Medien, bis zu 40.000 Bücher täglich zu fertigen und termingerecht auszuliefern. Das Unternehmen sichert zudem die Beschäftigung von über 1.000 Mitarbeitenden am Standort und festigt weiter seine Position als zentraler Logistik- und Medienpartner der deutschen Buchbranche.

Das Thüringen Journal des MDR erreicht täglich rund 122 000 Zuschauerinnen und Zuschauer im regionalen Sendegebiet. Die ARD-Mediathek, in die die Berichterstattung eingebettet ist, verzeichnet im ersten Quartal 2025 eine durchschnittliche Tagesreichweite von etwa 3,5 Millionen Nutzern bundesweit – mit deutlich steigender Tendenz gegenüber dem Vorjahr. Damit sind Inhalte wie der Fernsehbeitrag zu Zeitfracht Medien digital optimal sichtbar und für ein breites Publikum zugänglich.



Exclusive TV coverage of Zeitfracht Media:
A recent report on MDR's "Thüringen Journal" about our investments in the Erfurt logistics location was broadcast yesterday evening. It provides detailed insights into the ongoing investments and innovations of Zeitfracht Medien and Kolibri360. The report is now available via the ARD media library. 

Go directly to the television programme on MDR Thüringen Journal

The programme focuses on the new packaging machines and the innovative print-on-demand printing system. These investments enable Zeitfracht Medien to produce up to 40,000 books per day and deliver them on time. The company also secures the employment of over 1,000 employees at the site and further consolidates its position as a central logistics and media partner for the German book industry.

MDR's Thüringen Journal reaches around 122,000 viewers daily in the regional broadcasting area. The ARD media library, in which the report is embedded, recorded an average daily reach of around 3.5 million users nationwide in the first quarter of 2025 – a significant increase on the previous year. This means that content such as the television report on Zeitfracht Medien is optimally visible digitally and accessible to a wide audience.
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